

**indispensables  
en todo  
guarda-  
ropa**

Blanco, a la última moda, y delicadísimo este jersey de sisa baja, mangas tres cuartas y escote redondo, ligeramente separado del cuello

# LOS JERSEYS



Chaqueta de punto clásica, enteramente bordeada en el cuerpo, mangas y bolsillos, por una tira del mismo color manzana en punto elástico

Muy original este modelo gris perla, con canesú color marengo y rayas verticales de distintos largos, en un tono intermedio: gris acero

**L**a moda nos hace ser inconstantes: hoy pensamos que no hay nada más necesario que un vestido camisero; mañana, que lo único elegante es un dos piezas a cuadritos blancos y negros; pasado, que la vida no merece ser vivida a menos de estrenar una capa, o un bombín, o un pantalón de talle corto con tirantes...

Pero conservamos nuestra fidelidad, entera y constante, a las prendas de punto. Menos mal, porque esta predilección demuestra que somos más sensatas de lo que a veces nos empeñamos en demostrar. Los jerseys son siempre útiles, siempre elegantes, siempre están de moda. Cambian las líneas de los trajes, se alargan o acortan las faldas... ellos permanecen. Y están «en su puesto» lo mismo bajo un conjunto deportivo, por la mañana, que con el traje de chaqueta negro que usamos para las ocasiones especiales; con un pantalón o con una falda de vestir. Todo depende de combinar bien su color con el de las prendas que le acompañan y de alegrarlo, según la hora y la función que se le quiera dar, con un collar o un broche.

Al último vestido creado por la moda podemos decir «no», «quizás», «puede ser»... A los jerseys, las mujeres decimos siempre a coro: «sí».

La nota más destacada de este jersey color coral, es el cuello marinero, abierto en V por delante y formando en la espalda un escote desbocado

